

Queridos socios y socias,

Yo, Fernando Antonio Blanco Cuéllar, me dirijo a vosotros/as para presentar mi candidatura a la **Presidencia de la Asociación de Biotecnólogos de Extremadura - biotEx**. Esta decisión la he tomado en base a ciertos aspectos.

En primer lugar, creo sin lugar a duda que los Biotecnólogos y Biotecnólogas tenemos mucho futuro por delante, y Extremadura es un terreno por explorar que se presenta en una oportunidad perfecta para posicionarnos como una de las tecnologías emergentes y punteras de la región.

Comparto el compromiso y principios de la primera Junta Directiva, y tras mis dos años de experiencia en puestos diferentes me siento preparado para liderar, organizar y formar parte de un equipo directivo ambicioso con ganas de trabajar y conseguir logros y oportunidades para los Biotecnólogos/as extremeños y residentes.

Creo que es el momento y el lugar adecuados para encontrar nuestro sitio en la sociedad, y desde aquí me comprometo a hacer todo lo que esté en mi mano para conseguirlo.

Os animo a todos y a todas que, independientemente del resultado de la Junta Directiva electa, os animéis a formar parte de alguna de las vocalías o participar activamente como socios si así lo deseáis. Los méritos que se han conseguido y los venideros son fruto del trabajo de todos, ya que sin vuestro apoyo este camino no tendría sentido.

Un fuerte abrazo y espero vuestra participación en las elecciones,

Fernando A. Blanco